
victorias a los puntos; 1 victoria antes del límite

y 1 combate nulo.

Leopcildo Argila

Hombre ya hecho y con experiencia de la boxe ;

sin embargo, su edad no le permite asimilar ciertas

cosas, que son indispensables; pero pone entusiasmo

en su entrenamiento y en la lucha, y confiamos en su

fortaleza.
1 victoria antes del límite y 1 combate perdido a

los puntos.

Cristábai Guirado

joven y con grandes cualidades, su boxeo es co

rrecto y agradable; se desenvuelve en el ring con

maestría, y aún siendo novel, ha realizado peleas muy
emotivas.

2 victorias antes del límite, 2 victorias a los pun

tos y 1 combate perdido.

Iosé Abarca

A pesar de haber realizado tan sólo tres combates,
se observa en su boxeo estilo y agilidad; sí prestase
más atención a los entrenamientos, en muy poco tiem

po se pondría al alcance de los demás boxeadores lo

cales.
1 victoria a los puntos, 1 victoria antes del límite y

l•combate nulo.

tliquel Rosás
Ha realizado tan sólo un combate y en él se han

podido apreciar sus cualidades y su afición; si sigue
entrenándose, estamos seguros que le veremos dispu
tar brillantes peleas.

1 victoria antes del límite.
ENRIQUE GARCIA

EL PRESIDENTE

DEL CLUB CICLISTA GRANOLLERS

NOS DA SU OPINIÓN
No queríamos dejar de insertar en este númeo

ro, publicado con motivo de la Fíesta Mayor,
« algo » sobre el ciclismo vallesano, y, por consí

guiente, habíamos que encontrar al hombre que
representara a esta rama del deporte, y una vez

más tuvimos que entrevístarnos con el activo de
portista D. Juan Civit, presidente del Club Ciclis
ta Granollers. La entrevista no fué en la carretera,
ni al lado de, una bicicleta, sino en el campo de
futbol, en el que estaba tomando medidas para los
diversos actos deportivos que se celebrarán estos
días en nuestra ciudad en fiesta.

Nuestra primera pregunta fué para que., nos

hablara del Historial del Club, pero él se lirnitó a
contestarnos :

— Eso del Historial del Club, lo vamos a de
jar para otra ocasión ; pero he de decirte que para
la Carrera de la Fiesta Mayor, hay mucha anima
cíón y creo que el viernes tendremos ocasión de ver
a excelentes corredores. Además, he de manifestar
te que no doy por terminada mi actuación de la
temporada con la organizacíón de la Tradicional
Carrera de estas fiestas, síno que la cerraremos con

la celebracíón del « Día del Club », que tuvímos

que aplazar por motivos particulates.
— Ha encontrado buena colaboración ?
— En la actualídad el problema de las entidao

des modestas de nuestra clase deben fiar sus actio
vidades a los verdaderos amantes del Ciclismo y
poco se puede hacer, sí bien creo que en las demás
poblacíonés ocurre lo mismo, que las aportaciones
son relativamente moderadas ; no obstante, en la
actual temporada, el Club local ha conseguido uno

de los mejores éxitos de su historial al celebrarse
la I Vuelta al Vallés. Al tener la colaboración ma

terial un tanto exigua no permíte grandes activida
des y creo que no serán muchas las entidades Regio
nales que puedan presentar un balance de cinco o

seís organizaciones durante el afío com el Club
Ciclista Granollers.
Y, cuando más entusiasmado estaba hablando

de su deporte favorito, nuestro buen amigo Civit,
alma del Ciclismo en nuestra Ciudad, es llamado
y hemos de dar por terminada la charla, deseándoo
le desde, estas páginas de HOJA DEPORTIVA que,
consiga nuevos éxitos en las próximas actividades
del popular deporte. — D. PALOMO
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